



Communiqué de presse
Pour diffusion immédiate

Un minimum de 27 km de sentiers de ski de fond ouvrira dès ce week-end

Beaupré, 17 décembre 2015 - À Beaupré et Saint-Ferréol-les-neiges, la neige est tombée cette semaine [et elle tombe toujours aujourd'hui !], ce qui permet au Centre de ski de fond Mont-Sainte-Anne d'ouvrir 27 km de sentiers au public dès ce samedi, 19 décembre.

Les détails du terrain skiable

Le Centre prévoit offrir graduellement 5 pistes aux fondeurs, pour un total de 27 km [13 km en boucle], travaillées pour les styles patin et classique. Il s'agit de 3 pistes faciles et 2 pistes intermédiaires [37 et secteur camping haut-en direction du chalet fondeur, 34, Montée St-Hilaire et boucle 36-24].

L'équipe du Centre travaille fort afin d'ouvrir d'autres sentiers et il sera possible d'ouvrir jusqu'à 40 km ce week-end si les températures sont favorables. Il neige toujours à plein en ce jeudi fin de journée, en souhaitant que cela perdure cette nuit, malgré le radoucissement de température annoncé.

NOUVEAU: L'abonnement de saison ski de fond donne l'accès illimité aux sentiers de vélo d'hiver "fat bike" et aux sentiers de raquette du Centre de ski de fond! Des vélos sont d'ailleurs en location au Sports Alpins du rang St-Julien et le Centre prévoit ouvrir l'accès au fat bike au courant du temps des Fêtes.

-30-

Source Lisa Marie Lacasse
Chef de service des communications
1.888.827.4579 #323
lisa-marie.lacasse@mont-sainte-anne.com

Guillaume Garcia
Coordonnateur aux communications
1.888.827.4579 #324
ggarcia@mont-sainte-anne.com